

Fecha: 18-08-2024
Medio: La Estrella de Arica
Supl.: La Estrella de Arica
Tipo: Noticia general

Título: El Bravo sabrá mantener la liguilla

Pág.: 10 Cm2: 506,4 VPE: \$823.846 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 7.300 21.900 No Definida

## El Bravo sabrá mantener la liguilla

Hoy, Sanmarquinos recibirán de local a Deportes Recoleta. Tres puntos serían claves para insitir en la parte alta de la "B".

Deportes constanza.vergara@estrellaarica.d

asando por un empate de local ante Deportes Antofagasta por un 1-1, y llegando de una derrota por la cuenta mínima frente a Santa Cruz, San Marcos de Arica se alista para la fecha nº22 del Campeonato Ascenso Clínicas Achs de Salud. donde le tocará recibir hoy a las 17:30 PM al elenco de Club Deportes Recoleta SADP en el Carlos Dittborn, encuentro válido para la Primera B.

## A DAR VUELTA

Los locales, dirigidos por el DT. Germán Cavalieri, han tenido que sobrellevar durante tres fechas anteriores, la llegada del rival a los pocos minutos del término del encuentro. donde de forasteros o en la localía, les han aumentado el marcador, sin poder dar vuelta el resultado final. Sin embargo, los duelos llevados a cabo por ambas escuadra, han mostrado una tendencia positiva hacia la Celeste, donde la temporada del 2023, empataron 1-1 en la ida, y en casa, se impusieron 3-2, inclusive con 10 jugadores los Recoletanos y Sanmar-

Este año, al igual que la vez anterior, San Marcos exhibió un buen comienzo, ya que en la fecha n°7 del Clínicas Achs de Salud, el equipo capitalino en su Estadio Popular de Recoleta Leonel Sánchez, cayó frente al Santo por un 2-1 con goles de Marcos Camarda (2') y Daniel Vicencio (56'), lo que privó a los dirigidos por Luís Landeros, tomar la parte más alta de la "B".

Hoy por hoy, en una serie donde la competencia es feroz, con la excepción del líder Deportes La Serena que ha tomado ventaja con 12 puntos sobre Magallanes, Los Bravos del Morro se mantienen en puestos de liguilla, ubicándose 8° con 28 puntos, mientras que el Reco, se ubica 6º con 30 puntos, luego de golear a la Universidad de Concepción en la fecha nº21. por un 5-0. Por ello, el cotejo se presenta como una nueva oportunidad clave para afianzar un lugar en la parte alta de la tabla, considerando que los Azules son un rival directo en esta lucha.

## "POSIBLE" ONCENA

Según el locutor de Deportes Arica, Hugo Canales, aunque Cavalieri no ha dicho nada sobre la oncena titular, no es mala idea especular con la siguiente formación inicial. Nicolás Temperini en el arco, podría ser una decisión que no se discute. Javier Rivera, Daniel Vicencio y Brayams Viveros posiblemente sean una buena opción en la defensa, aunque, hace dos fechas que Vicencio perdió la titularidad, pero su experiencia, y el entendimiento que tiene con Viveros podrían jugar a su favor para regresar al primer XI.

La gran incógnita pasa por el volante central, puesto que venía ocupando el castigado Cristóbal Cáceres. Desde la expectativa, se comenta que Eduardo Farías sería una buena opción para reemplazarlo. Igualmente, otra buena alternativa para reemplazar al "Chino" Cáceres sería Augusto Barrios. El ariqueño sabe jugar bien por el centro de la cancha.

## PENSANDO EN EL REMATE

A delante del volante central, Germán podría utilizar un cuarteto conformado por Cristóbal Guerra, Felipe Báez, Mikel Arguinarena y Korben Rojas. Dejando de enganche al Sub 21 Fabián Rosales, y como centrodelantero a Bairon Monroy. Báez no solo podría asociarse de buena manera con Guerra por derecha, sino también, sus remates de media distancia podrían ser letales para el equipo visitante.

Con respecto a la posible vuelta de Rosales a la titularidad por su mixtura, el ariqueño podría ser de mucha utilidad para la Celeste. Por otro lado, el "7" de Monroy, como atacante central es mucho más peligroso; que en la posición de puntero derecho que ha estado jugando hace varios cotejos, pero que aún así, ha logrado insertar la esférica en el arco de Curicó Unido, Santiago Morning y la UdeC.



ENTRE TITULARES, SUPLENTES, Y EX JUGADORES, SAN MARCOS SIGUE SOÑANDO CON EL ASCENSO.



POSTERIOR A LA CITA EN EL MUNDIALISTA, EL BRAVO DEBERÁ VISITAR A RANGERS DE TALCA EL 24/08